



ELEVENTH PLAGUE

Eleventh plague (Heavy Metal)

Année de sortie : 2006
 Nombre de pistes : 6
 Durée : 28'
 Support : MCD
 Provenance : Reçu du groupe

Cette première Démo est plutôt bien présentée avec un petit livret sobre mais bien réalisé et c'est déjà un bon point. Deuxième bon point pour une démo il n'y a que cinq titres ce qui paraît largement suffisant pour se faire une idée du style et du potentiel du groupe. ELEVENTH PLAGUE peut être immédiatement classé dans la catégorie « Heavy Métal traditionnel » joué par la jeune génération. Si il fallait comparer le groupe à un autre groupe français je dirais SIDE WINDER, pas forcément pour la manière de jouer mais par l'esprit. Le Heavy est dynamique, rythmé avec une bonne base musicale, les breaks, les relances, les riffs, les soli sont bien maîtrisés et les mélodies aux rendez vous. Le chant sans être mauvais restera la partie à travailler ; pour du Heavy Métal 80's il est cependant dans la bonne moyenne (sauf quand Jérôme pousse trop sa voix). Mes titres préférés sont Pharaoh, Killer Garden Dwarves et Dying Tomorrow. ELEVENTH PLAGUE a su trouver ses influences dans le US Heavy Metal, la NWOBHM, le Hard Rock le tout à la sauce française. J'imagine ces mêmes compos retravaillées et mieux produites et ce sera parfait pour moi ! A suivre donc !

Style : 80's Heavy Métal Partie Artistique: 4/5 Intérêt pour les Fans de 80's Heavy Metal: 4/5 Intérêt pour les Fans de Métal traditionnel en général: 3/5 RASKAL "The French Warrior" donne comme note : 16/20 RASKAL "L' « Objectif » donne comme note : 16/20

RASKAL

Biographie du groupe :

TIRÉE DU SITE OFFICIEL: Eleventh Plague est composé de 5 musiciens d'horizons plus ou moins différents mais ayant tous en commun la fibre métallique. La formation est partie d'une section rythmique de trois musiciens, Nicolas, Jérôme et Aurélien qui jouaient auparavant dans le même groupe. Après avoir quitté ledit groupe à cause de divergences de points de vue, nos trois compères, désireux de faire péter les watts pour de vrai, se sont mis en quête d'un chanteur et d'un guitariste soliste. L'attente ne fut pas longue car moins d'une semaine plus tard une annonce de chanteur sur internet attira leur attention et, après une petite audition, Jérémie fut engagé à ce poste. Le Destin aidant il se trouva justement que Jérémie connaissait un guitariste soliste disponible et, après une nouvelle petite audition, Igor vint compléter la formation. Le gros son est en marche !

Site(s) Internet



www.eleventhplague.com
www.myspace.com/eplague

Label(s)

Auto Production